



## 「何のために勉強するんだろう？」←毎年、必ず伝えていることの一つです

この問いに「映画・男はつらいよ」の中で、主人公である「寅さん」が次のように答えています。

**ちゃんと勉強した奴ってえのは、物事を筋道立てて考えることができるんだよ**



論理の代表、数学！

これは深い言葉です。

直感やその時の気分、好き嫌いで行動するのではなく、きちんと自分の力で論理的に考え、判断して行動する。これは社会に生きる人間として大切なことです。

ただ、人それぞれに得意・不得意な分野はあります。不得意な事でも、誠実に真っ正面から取り組む姿勢は失いたくないものです。

なかなか理解が進まなくても、真剣に取り組むことです。それがやがて「筋道立てて考えること」につながっていくはずです。

期末テストの日取りも確定しました。上の言葉を頭の片隅において、計画的に学習に取り組んでほしいものです。

期末テスト→7月1日(水)：国語・社会・数学・理科・英語  
7月16日(木)：音楽・保体・技家

←その日の実施順は後日発表します

## 校内の環境整備を進めています

「新型コロナウイルス対策」の一つとして、清掃内容の見直しを行いました。床面に直接手を触れないように、教室は掃き掃除をメインに行います。また場所によってはモップを使うよう新調しました。

さらにゴミ箱も新しいものと入れ替えて、清潔かつ能率的に使えるようにしました。

しかし、いずれにせよ活動の区切りごとに『手洗い』することが大切です。学校でも指導していきますが、ご家庭でも帰宅時の手洗い等、声をかけてください。

## 来週の行事予定

明日は「半ドン」の日ですね(「半ドン」って何?)

13日(土) **授業日** (時間割：木1, 2, 3) 下校は11:30

部活動がある場合は、お弁当持参になります。

15日(月) 放送朝会

17日(水) 生徒会総会(6校時：放送にて) 部活動のない日

19日(金) スクールカウンセラー勤務日(相談予約は電話にてお願いします)